

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Eine coole Party



Kindergeburtstage kann man heute an vielen Orten feiern, die Auswahl ist riesig. Der organisierte Partyspaß kommt nicht nur bei den Kleinen gut an, sondern auch die Eltern freuen sich über ein stressfreies Fest.

Bianca erinnert sich gerne an ihren achten Geburtstag. Es war ein ganz besonderer Tag. Nicht wegen der Torte, der vielen Geschenke oder gar der Anrufe von fernen Verwandten, sondern wegen der Party, zu der sie ihre besten Freundinnen eingeladen hatte. Nicht irgendeine Feier daheim im Garten, mit langweiligen Spielen und Mama als Aufpasserin, sondern ein professionell organisiertes Fest. Die

Kinder wurden betreut, es gab zu essen und natürlich viele lustige Spiele und das alles in einem Museum. Nach vier Stunden ließen sich die ersten Eltern blicken und holten ihre erschöpften aber glücklichen Sprösslinge ab.

Organisation erspart Stress

Biancas Eltern überlassen bereits seit einigen Jahren nichts dem Zufall, sondern

organisieren für ihre Tochter Partys an verschiedenen coolen Orten: Ob im Museum, Vergnügungspark oder einer speziellen Kinder-Disco – Hauptsache es macht Spaß. Erfreut sind auch die Erwachsenen, denn das traute Heim wird nicht zur wilden Partyzone, lästiges Aufräumen am Ende des Festes entfällt ebenso wie die stundenlange Aufsicht der zumeist übermütigen Gäste. „Ich arbeite täglich bis 19 Uhr, bin jobmäßig sehr ausgelastet, trotzdem soll ▶

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



TIPPS FÜR EINEN GELUNGENEN KINDERGEBURTSTAG

1. An erster Stelle muss sich das Kind an der ganzen Organisation beteiligt fühlen. Wird es letztendlich zu einem unvergesslichen Erlebnis, dann wird auch das Kind stolz und befriedigt sein! Daneben müssen wir unbedingt den erzieherischen Effekt erwähnen – wenn die Kleinen etwas Sorgfalt bei den Vorbereitungen aufwenden, verstehen sie durch Erfahrung den Spruch „Ohne Fleiß kein Preis“. Der Spaß an den vorläufigen Tätigkeiten gehört zu den weiteren Vorteilen.

2. Wenn Sie noch keinen Ort für die Veranstaltung auserwählt haben, sollten Sie sich zunächst die Hauptfrage stellen, mit wie vielen Gästen zu rechnen ist. Falls über 12-15 Teilnehmer dabei sind, ist ein breiterer Raum als das Wohnzimmer zu bedenken. Wenn jedoch die Kinderparty aus finanziellen Gründen zu Hause stattfindet, ist die Ausschmückung ein ganz wichtiges Element, das zu der festlichen Stimmung beiträgt. Die Dekoration muss aber nicht nur aus Ballons und Girlanden bestehen, sondern irgendwie das Motto der Feier visuell andeuten und das gewohnte Zimmer total umstylen. Wenn es um einen Sommergeburtstag geht, scheint das Partyzelt unter freiem Himmel eine gute Idee zu sein. Dann kommen allerdings andere Details in Frage – die Stromversorgung, die Technik (Audiokabel, Mikrofon usw.) sowie Garderobe und Toilette. Eine weitere Möglichkeit wäre es, sich bei Vereinen zu erkundigen, ob eine Fläche zu mieten ist.

3. Das Einweggeschirr und die Gläser könnten Sie im Einklang mit der Dekoration in kräftigen Farben auswählen. Sogar wenn viele Spiele geplant sind, sollten Sie dennoch beachten, ob es genügend Stühle und Tische zur Verfügung stehen. Bei der Durchführung von Spielen, wie Schnitzeljagd oder Schatzsuche, müssen aus Sicherheitsgründen sanitäre Materialien wie Bandagen und Wundverbände vorhanden sein.

4. Bevor die Stimmung hochkommt, besteht immer eine Zeitspanne von 20 bis 40 Minuten, in denen sich die Kinder entspannen müssen. Überlegen Sie sich aus diesem Grund ein Eisbrecher-Spiel. Das könnte sogar ein kleines Rätsel sein, dessen Lösung als eigenartige „Eintrittskarte“ für die Party dienen würde.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

► alles perfekt sein. Ich habe den Anspruch, dass der Geburtstag meiner Tochter ein tolles Fest werden soll“, so Biancas Mama. Sie ist davon überzeugt, dass ihr Kind jedes Mal etwas anderes erleben will.

Mehr als eine Modeerscheinung

Immer mehr Eltern greifen beim Geburtstag der Kinder auf Profis zurück. Vermutlich handelt es sich dabei um keine Erscheinung, die in ein paar Jahren wieder verschwunden sein wird, sondern um die Entwicklung eines neuen Lebensgefühls moderner Familien. Dienstleistungen spezialisieren sich in unserer Gesellschaft immer mehr, warum also sollten Geburtstagsfeiern davon ausgenommen sein. Eltern kaufen sich mit der organisierten Party eine Leistung ein, was spricht dagegen? Warum soll ein gut verdienendes Paar oder eine Alleinerzieherin nicht auf Hilfe zurückgreifen, um das Fest für alle stressfrei zu machen? Und wenn die Eltern die so gewonnene Zeit dafür nutzen, vor und nach der Feier mehr Zeit mit ihren Kindern zu verbringen, dann haben alle etwas davon.

Die Angebote sind vielfältig

Hoch im Kurs steht bei den Kindern der Besuch eines Vergnügungsparks. Zum Beispiel des Familypark Neusiedlersee. Professionelle Kinderbetreuer kümmern sich um die Kids, die Kleinen können frei wählen, welche Attraktionen sie besuchen möchten. Besonders beliebt ist der Besuch



der Tiergehege mit Fütterung. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt: Die Kinder bekommen ein eigenes Menü, Getränke und Eis. Auch im Wiener Prater gibt es für Geburtstagskinder einige Überraschungen: Neben Torte und Würstel, je eine Fahrt mit dem Riesenrad, dem Kettenkarussell sowie dem Autodrom. Wer seinem Nachwuchs ein künstlerisch-wertvolles Geburtstagsfest bieten möchte, sollte sich für Albertina oder Sammlung Essl in Klosterneuburg entscheiden. Die Kinder bekommen eine eigene Führung und können nach der Jause selbst künstlerisch tätig werden: Skulpturen aus Ton formen, auf Leinwand malen, Druckgrafiken

herstellen und sogar fotografieren. Die Kosten bewegen sich bei rund 300 Euro für maximal zehn Kinder.

Beliebt sind auch Partys in Schloss Schönbrunn. Alle Kinder verkleiden sich, das Geburtstagskind als Kaiserin Elisabeth oder Kaiser Franz Joseph. Danach werden die Kids durch die Wohnräume des Kaiserpaares in Schönbrunn geführt und es wird ihnen das Leben Sisis und Franz Josefs näher gebracht. Im Anschluss gibt es im Kinderbereich ein Jause. Im Naturhistorischen Museum Wien feiern Kinder zwischen T-Rex und Allosaurus! Der Saurierforscherin wird bei der Suche nach einem versteinerten Knochen geholfen und kleine und große Saurierskelette werden untersucht. Auf Wunsch kann ein ganz besonderer Gast erscheinen: der frei laufende Allosaurus sorgt für Stimmung und gratuliert zum Geburtstag. Wer auf den Brettern, die die Welt bedeuten, stehen möchte, sollte eine Party im Theatermuseum buchen. Über eine große Rutsche geht es zu Spaß und Spiel ins Theateratelier. Die Kinder können zwischen drei Angeboten wählen: Schattentheater-Workshop, Rollenspiel mit Verkleiden und Schminken oder Zirkusspiel. Das Angebot beinhaltet zwei Stunden Programm, eine Geburtstagstorte, Getränke und ein Überraschungsgeschenk für das Geburtstagskind. Kosten für maximal 15 Kinder: 260 Euro.

FOTO: FOTOFIA.COM

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

